

Список тем, руководителей выпускных квалификационных работ

№	ФИО	Тема (русский)	Тема (английский)	Преподаватель
1	Феденёв Максим Сергеевич	Разработка и вывод на рынок проекта в сфере самообразования	Development and Market for a Project in Self-Education	Проценко Дмитрий Сергеевич, Доцент
2	Петров Антон Сергеевич	Разработка финансовой платформы для управления паями	Development of a Financial Platform for Managing Mutual Funds	Жуков Вячеслав Игоревич, Старший преподаватель
3	Красаков Егор Игоревич	Использование данных носимых устройств для оценки состояния здоровья человека	Wearable Device Data Usage for Health Assessments	Петрова Ксения Михайловна, Приглашенный преподаватель
4	Ефимов Андрей Евгеньевич	Разработка прототипа цифрового продукта в сфере поддержания психического здоровья сотрудников	Digital Product Prototype Development in the Field of Maintaining the Mental Well-Being of Employees	Жуков Вячеслав Игоревич
5	Самосюк Анастасия Анатольевна	Разработка прототипа цифрового сервиса для выстраивания персональной траектории развития абитуриентов магистратуры	Development of a Prototype of a Digital Service for Building a Personal Development Path for Master Studies Applicants	Петрова Ксения Михайловна
6	Новиков Григорий Михайлович	Разработка продукта на основе искусственного интеллекта для здравоохранения	Development of Product Based on Artificial Intelligence for Healthcare	Якушкина Татьяна Сергеевна
7	Умеренков Даниил Игоревич	Разработка сервиса получения, обогащения и обработки информации для финансовых компаний	Development of a Data Service for Financial Organisations	Жуков Вячеслав Игоревич
8	Ширинова Мария Алексеевна	Исследование влияния функциональности онлайн-сервисов поиска жилья на поведение потребителей рынка жилой недвижимости	Research of the Functionality Influence of the Online Housing Search Services on Consumers Behavior in the Residential Property Market	Жуков Вячеслав Игоревич